

Aktionen, die die Lust am Lesen wecken

Kreativhütte des Bücherei-Fördervereins

Lünen. Der Förderverein der Stadtbücherei Lünen war zwei Tage in einer Kreativhütte auf dem Weihnachtsmarkt vertreten.

Peter Strube zieht für den Verein Bilanz: „Mit vielen verschiedenen Angeboten von Basteln über ein Glücksrad und Buchstapelgewicht schätzen haben sich recht viele Menschen ansprechen lassen, Spaß gefunden beim

Bücher packen und mit Taschen und originellem Lesezeichen des Fördervereins ein Stück Kultur erworben. Auch für das leibliche Wohl wurde mit diversen Eiserkuchen und Waffeln gut gesorgt. Es hätten sicher noch mehr Besucher sein können, aber viele Gespräche mit Interessierten haben den Einsatz gelohnt. Dank allen Beteiligten.“



Mitglieder des Fördervereins machten Angebote rund um das Thema Lesen.

FOTO FÖRDERVEREIN